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Подробности на стр. 8

Ещё никогда в жизни района Выхино-Жулебино не случалось столь-
ко катаклизмов, как в последние месяцы. Независимые сети бурлят, и 
сообщения сыпятся там, как в ленте ТАСС в день первого полёта челове-
ка в космос. Такое впечатление, что мы тоже куда-то летим. Даже не 
куда-то, а в тартарары. Только районные депутаты молчат в тряпочку, 
словно всё происходящее их не касается. Это никак не увязывается с 
предвыборными обещаниями кандидатов от «ЕР» заботиться о районе. 
Или «Мавр сделал своё дело, мавр может уходить»? Но уходить после 
псевдопобеды на псевдовыборах псевдодепутаты не собираются, а бу-
дут продолжать ещё четыре года разыгрывать из себя «молчунов». «Про-
молчи – попадёшь в палачи!» – писал Александр Галич. Вот они и «пала-
чуствуют» в районе. Даже отказываются включать в повестку дня самые 
кричащие вопросы, которые они обязаны рассматривать. Это ли не по-
зор всего депутатского корпуса? 

Насмешкой над жителями звучит ремарка главы управы на последнем 
муниципальном Собрании, что у нас очень активные депутаты. Действи-
тельно, они очень активно прогуливают собрания, за которые получают 
деньги, из-за чего последнее плановое собрание чуть не было сорвано. 
Хотелось бы знать причину, почему из 20 активных депутатов 10 самых 
активных пропустили собрание 20 июня? 

КУРСЫ РИСОВАНИЯ ЗА БОЛЬШИЕ ДЕНЬГИ 

Ч
то же такое, возмущающее  жителей, происходит в районе? Первое – 
это циничное впаривание нам в качестве управляющей компании 
вместо хорошо зарекомендовавшей себя УК «Городская» практи-

чески никому не известного «Регионкомпроекта» (они же УК «РКП»).  
В чём заключается цинизм? Прежде всего в том, что протоколы общих 
собраний «рисуются» и приносятся в Мосжилинспекцию, где их уже 
ждут с распростёртыми объятиями и немедленно утверждают. 

«Регионкомпроект» давно «отжимает» у «Городской» её дома. Не пото-
му что она ими плохо управляет, а потому что «так хочется». А как известно, 
«если нельзя, но очень хочется, то можно». Многочисленные обращения 
граждан в правоохранительные органы с требованиями возбудить уголов-
ные дела по ст. 159 УК «Мошенничество» привели к обратному результату. 
Почувствовав безнаказанность (или крышевание на самом верху), «Реги-
онкомпроект» принялся хапать дома с удвоенным аппетитом. В апреле они 
принесли «рисованные» протоколы в МЖИ уже на 16 домов, и им обещают 
выдать лицензии на управление к 1 июля. Посмотрите, может, и свой най-
дёте: ул. Авиаконструктора Миля, д. 1, д. 14, д. 20, д. 24, ул. Моршанская,  
д. 2, корп. 1, ул. Привольная, д. 1, корп. 2, ул. Пронская, д. 3, Жулебинский 
б-р, д. 6/11, д. 10/6, ул. Ген. Кузнецова, д. 15, корп. 1, д. 16, корп. 1, 2, д. 17,  
д. 27, корп. 1, 2, ул. Марш. Полубоярова, д. 14.

•ЖУЛЬПРАВДОМ•

23 июня на конферен-
ции МГО КПРФ кандида-
том в мэры Москвы на 
предстоящих выборах 
был выдвинут Леонид  
Зюганов, депутат Мос-
гордумы от района  
Выхино-Жулебино. Как 
вам расклад, если наш 
депутат станет мэром?

Валерий КАТКОВ
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ЧТО ПРОИСХОДИТ С РАЙОНОМ?
ЗУБНАЯ БОЛЬ РАЙОНА

С
колько бравады было, когда депутат Госдумы 
П.О. Толстой в преддверии муниципальных вы-
боров 2017 года, пиаря депутатов-единороссов 

и демонстрируя как бы заботу о жителях, открывал 
филиал стоматологической поликлиники на Жуле-
бинском бульваре, д. 8. 

Сейчас стоматологию закрыли на ремонт и сно-
ва открывать не собираются. Позаботились о жите-
лях, и хватит. Как сообщила наша читательница, по-
лучившая ответ из Департамента здравоохранения, 
это делается в целях оптимизации. 

Ещё они забыли дописать, что оптимизация про-
водится по просьбам жителей, которые мучились, до-
бираясь из последних сил до поликлиники пешком це-
лых 5 минут, и теперь просто мечтают ездить лечить 
зубы на Рязанский проспект или в Текстильщики. 

Почитайте ниже комментарии в интернете.
Все рассуждения теоретические сводятся к 

одному печальному исходу Что Жулебино с насе-
лением 200.000 человек (Примечание редакции: 
по статистике, число жителей района составляет  
120 000 человек) остаётся без стоматологической 
медицинской помощи. Это невозможно объяснить 
никакими теориями называется одним простым сло-
вом безобразие. 

МЕСТ НЕТ И НЕ БУДЕТ, или ВСЕМ ФОК, НАМ ФИГ 

Л
ето пролетит быстро. А там школа и детский 
сад. И значит, вечная жулебинская проблема 
нехватки мест. Из-за «человейников», окру-

живших Жулебино с трёх сторон, зашкаливает чис-
ло учеников в классах, повторно рассматривается 
вопрос введения второй смены. Судя по непрекра-

щающемуся строительству в Люберцах и Котельни-
ках, ситуация со временем будет только ухудшать-
ся. Читайте материал на стр. 7 о круглом столе в 
Мосгордуме, посвящённом этим проблемам. 

Через несколько дней там же на круглом столе 
обсуждали не менее актуальный вопрос. Проблема 
отсутствия в районе Выхино-Жулебино бюджетных 
физкультурно-оздоровительных комплексов (ФОК)
напрямую касается всех, и жители борются с ней 
уже четверть века. В соседнем Косино-Ухтомском, 
где проживает в 3 раза меньше людей, чем в Вы-
хине-Жулебине, есть Ледовый дворец «Новокосин-
ский», стадион «Косино», ФОК «Альбатрос» с бас-
сейном и ещё многое другое, а у нас – ничего.

Зато нам постоянно обещают. Как говорил Ни-
колай Фоменко: «Hашему народу уже столько обе-
щано, а ему все мало!» А вот это что-то новенькое. 
Власти решили вместо фундаментальных соору-
жений строить для спорта быстровозводимые кон-
струкции. Даже с адресами определились. Все на 
Привольной: около подстанции «Скорой помощи», 
рядом с прудом и напротив дома 45, где синий за-
бор. К сожалению, сами «времянки» ничего общего 
с капитальным ФОКом не имеют и никакой альтер-
нативой не являются. Не исправит положения и ка-
питальный ФОК на 9-м км МКАД, который запро-
ектирован по предложению бывшего главы управы 
Озерова. Он думал хоть какую-то хорошую память 
оставить о себе в районе, но и здесь промашка вы-
шла. Сомневаюсь, что у жулебинцев ФОК будет по-
пулярен: пешком не дойдёшь, общественный транс-
порт не ходит. Реально добраться только на машине, 
но и то, совершив приличный крюк по Жулебину. 

10 ЛЕТ СПУСТЯ

М
ногочисленные письма и фотографии пришли в 
редакцию от Екатерины Парфененко и других ак-
тивистов дома 18, корп. 2, по ул. Ген. Кузнецова. 

Там 10 лет не проводилось комплексное благоустрой-
ство придомовой территории. Наконец оно началось, 
но, с проектом ни в «Жилищнике», ни в «Автодоре» оз-
накомиться нельзя. Само же благоустройство заклю-
чается в том, что срезали газоны, вырубили посажен-
ные жителями деревья, демонтировали старые МАФы 
(малые архитектурные формы) и другие конструкции, 
а затем закатали всю территорию в асфальт. После 
этого демонтированное оборудование вернули на 
прежнее место, включая сломанные МАФы и ржавые 
конструкции. Как в анекдоте:

JJJ

Сегодня в нашей психбольнице банный день и 
смена белья. Первая палата меняется бельём со 
второй, третья с четвёртой.

  

Старожилы помнят, как 10 лет назад жулебинцы би-
лись за сохранение Берёзовой рощи на Привольной ули-
це около дома 51. Жители района Плаксины, Денисова, 
Караулова и другие чуть ли не ночевали там, не давая 
вырубить ни одного дерева. Я провёл с десяток встреч с 
заместителем главы управы Б.В. Андреевым, убеждая его 
в нецелесообразности «благоустройства». В итоге рощу 
отстояли. И вдруг под шумок, не вынося на публичные 
слушания, Берёзовую рощу, посаженную в том числе и 

Открытое письмо Мэру г. Москвы Сергею Собянину
 

            Уважаемый Сергей Семёнович!
 
Вы третий раз идёте на выборы Мэра и акцентируете 

внимание на положительных аспектах. Это логично. Но 
нельзя игнорировать и отрицательные. Правовой беспре-
дел, помноженный на нежелание чиновников с ним бо-
роться, – позор московской власти. В районе Выхино-Жу-
лебино это особенно остро ощущается в сфере ЖКХ. По 
действующему законодательству смена управляющей 
компании проводится по решению собрания собственни-
ков. Но «Регионкомпроект» захватывает дома, которыми 
управляет УК «Городская», не проводя никаких собраний. 
Эта организация просто предоставляет «рисованные» 
протоколы в Мосжилинспекцию. А так как у неё практи-
чески нет опыта управления, результат налицо. После 
незаконного присутствия «Регионкомпроекта» в доме 
23 по ул. Генерала Кузнецова жители были шокирова-
ны его состоянием – два месяца в подвале стояла вода! 
Недавно суд вынес решение вернуть дом в управление 
УК «Городская». Но «Регионкомпроект» в целях отмены 
решения предоставил очередной протокол собрания соб-
ственников, вероятно, такой же фальшивый.

В прошлом году за счёт махинаций «Регионкомпро-
ект» смог заполучить три дома. Попытка захвата ещё 
восьми не удалась, так как жители подтвердили, что со-
браний не было, а подписи подделаны. Полиция и проку-
ратура не реагировали должным образом на обращения 
жителей, уголовные дела не возбуждались.

Почувствовав безнаказанность, весной этого года 
«Регионкомпроект» по отработанной схеме захватил 
ещё четыре дома в Жулебине. Нельзя исключить, что в 
эту схему включены чиновники Мосжилинспекции. Ког-
да я как председатель Совета дома с целью сверки под-
писей запросил протокол якобы проведённого собрания, 
в Мосжилинспекции его выдать отказались. Вероятно, 
этого документа, даже «нарисованного на коленке», на 
тот момент не существовало.

Уважаемый Сергей Семёнович, если Вы хотите, что-
бы на выборах жители за Вас голосовали, то разбери-
тесь с этим беззаконием в районе. А заодно и с другими, 
которых немало. Не буду преуменьшать Ваши заслуги на 
посту Мэра, но, как известно, бочку мёда портит ложка 
дёгтя. А здесь даже не ложка, а цистерна.

 Михаил ПОЛИКАРПОВ,
председатель Совета дома по адресу:  

  12.06.2023 г.                ул. Маршала Полубоярова, 24-2

Пётр Толстой рассказывает муниципальным 
депутатам, какая великолепная стоматологиче-
ская поликлиника теперь будет в Жулебине. 

•ЖУЛЬПРАВДОМ•КОММЕНТАРИИ ЖИТЕЛЕЙ
Делюсь историей своего дома, генерала Куз-
нецова д. 27 к. 2. В нашем случае протокол 

ОСС подписал, как председатель и лицо производив-
шие подсчет голосов, житель, который умер больше 
года назад. Вторая подпись как секретаря собрания, 
моя. Естественно, собрания не было. В нотариусе  
я оформила заявления о том, что подпись не моя и 
никакие мероприятия по ОСС мне не известны.

В нашем доме в прошлом году инициатором 
собрания РКП назначили инвалида по зре-

нию, который в доме не проживает. Оспорили, до-
казали, лицензию не выдали. В этом году этот же 
протокол сдали.

М
ы публикуем открытое письмо М.А. Поликарпо-
ва на имя мэра Москвы С.С. Собянина. Оно бу-
дет выложено в телеграм-канале газеты «Жу-

лебинский бульвар». И если вы согласны с позицией 
Михаила Аркадьевича, то, пожалуйста, напишите 
соответствующие комментарии на форуме газеты, 
чтобы мы смогли направить их в мэрию как факт 
коллективной поддержки требования немедленно 
прекратить правовой беспредел и возбудить уголов-
ное дело против руководства «Регионкомпроекта». 

Начало на стр. 1 Ø
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жителями, решили благоустроить за 140 млн руб. Даже 
если заминусуем до половины на вероятные откаты, всё 
равно получается немало. Работники, почти не говорящие 
по-русски, успели уже повредить многочисленные дере-
вья и вразвалочку продолжают не спеша что-то делать. 

КОММЕНТАРИИ ЖИТЕЛЕЙ
Светлана Копылова
Одно дело благоустраивать пустырь в сквер, 
как это делают в Новокосино и уничтожать 

благоустроенный наш сквер под видом благоу-
стройства района.

Елена Салина
Благоустройство запланировано, но с жите-
лями проект не сочли нужным согласовать? 

Убрали сквер ветеранов, куда каждый год приводили 
детишек из детского сада, ко дню Победы. Дети пели 
военные песни, возлагали цветы у стеллы и какое 
чувство гордости, вызывали у всех эти маленькие па-
триоты! Где в новом проекте, это учли? Сейчас в роще 
много замечательных сказочных фигур из дерева, 
которые очень нравится малышам, почему нельзя их 
сохранить и найти им место в проекте! Детская пло-
щадка для самых маленьких, в новом проекте тоже 
исчезла! Если уже взялись благоустраивать, должны 
делать зоны отдыха для жителей всех возрастов и 
учитывать мнение жителей!

Людмила Моисеева
Светлана, Всё разломают, берёзы спилят, 
детский городок уьерут, мультяшные фигур-

ки на свалку и доя люьителей шезлонгов слелают 
качели деревянные... КОПЕЦ БЕРЁЗОВОЙ РОЩЕ!

 
 Наталия Кучерова 

рассказала, что в Березовой Роще на Жулебин-
ском Бульваре пропали скамейки. Управа, куда они 
делись и когда их вернут? 
 

 Наталья Циммерман 
Плитку поменяют и скамейки вернут
 

 Екатерина Корягина 
Наталья, да, давненько не меняли плитку

«ТОВАРИЩ СУХОВ, МИМО НАС НЕ ПРОЛЕТИТ И МУХА»

М
ы видим, что в районе хватает недостатков, и их 
необходимо исправлять. Не фотошопом, когда 
на дорогах снег превращают в асфальт, и други-

ми подобными методами, а реально работая на благо 
жителей. А работать не хочется, лучше эти деньги  по-
тратить «на себя любимого». Но вот беда, всякие пе-
чатные и электронные СМИ путаются под ногами, и эти 
ляпы обнародуют.

Не буду скромничать, но мой «Жулебинский буль-
вар» раздражает власть в первую очередь. Поэтому 
чиновники с нескрываемой тревогой открывают оче-
редной номер. Думаю, что от первых лиц префектуры 
поступает команда «гнобить» газету и не давать ей 
дойти до читателей. Местные подонки, желающие вы-
служиться перед хозяевами, вместо того чтобы выпол-
нять свою работу, берут под козырёк и отправляются 
на охоту за «Жулебинским бульваром».

 Как известно, втихаря, не привлекая к себе вни-
мания, любят работать воры и проститутки. Вот такие 
письма на условиях анонимности рассылала районная 
шавка, обещая денежное вознаграждение за воров-
ство газет победителям конкурса на сдачу макулатуры. 

Естественно, под словом «газета» подразумевались не 
«Вечерняя Москва» и не «Юго-восточный курьер».

Куда больший профессионализм проявил некий С., 
козыряющий словами «организовать зачистку». Хочу 
спросить у этого С.: раз ты, негодяй, знаешь такие кра-
сивые слова, как «зачистка», понимаешь, что такое 

«маскировка», так, может быть, тебе отправиться на 
СВО, где твои знания действительно принесут пользу? 
Вместо того чтобы обкрадывать нашу малую Родину, 
способствуя районному бардаку, граничащему с во-
ровством, может быть, тебе надо нашу большую Ро-
дину защищать? Или кишка тонка, убить могут? Аааа, 
страшно стало? Лучше в Москве геройствовать, дрянь! 
И наслаждаясь, слушать песню Аркадия Укупника:  
«Товарищ Сухов, мимо нас не пролетит и муха».

«Жулебинский бульвар» вместе с читателями как 
может старается на фоне существующих в районе про-
блем изыскивать возможности для комфортной жизни 
людей, но кому-то это не нравится. Водораздел, который 
устанавливает власть между собой и жителями района, 
явно не идёт на пользу последним. Похоже, слова Пре-
зидента России Владимира Путина, призвавшего на XIX 
съезде «Единой России» «терзать и трясти» чиновников 
для устранения проблем на местах, чтобы оказывать 
помощь гражданам, местные власти воспринимают 
зеркально. И уже год «терзают и трясут» газету «Жуле-
бинский бульвар», что, во-первых, гораздо проще, а во-
вторых, ещё и удовольствие доставляет.

Фото читателей
Пунктуация и орфографии коментариев сохранены – редакция

На якобы отремонтированной площадке (в доме проживает более 
1000 человек) ничего не предусмотрено для малышей. Даже тре-

тьекласснику подняться на горку – непосильная задача, не хватает сил. 

Из-за того, что «Жи-
лищник» не поливал 

деревья, многие засохлиАсфальт укладывали в дождь, что категори-
чески недопустимо: сколько он продержится? 

 Редакция: Приводим положения ГОСТ Р 
58831-2020. Способы укладки асфальта.

К неблагоприятным погодным условиям для 
устройства асфальтобетонных слоёв относятся 
осадки в виде моросящего дождя или количество 
осадков до 2 мм/12 часов.

Срочно в номер! 27 июня В.С. Катков был на личном приёме в Администрации Президента РФ, где об-
суждал многочисленные факты незаконного захвата домов компанией «Регионкомпроект» в своё управле-
ние. Было передано обращение жителей, под которым подписались 279 человек, с требованием прекратить 
правовой беспредел и расследовать факты вероятной коррупции.

• В Ы Б О Р Ы •

Сведения о размере и других условиях оплаты  
печатной площади, предоставляемой для размещения 

предвыборных агитационных материалов в период  
избирательной кампании по выборам мэра Москвы,  

назначенных на 10 сентября 2023 года, 
в газете «Жулебинский бульвар» 

Примечания: 1) размер первой полосы считается без 
учёта площади титула газеты и анонсов; 
2) наценки: за редактирование текстовых материалов – 

10%, составление текстовых материалов – 25% от стои-
мости рекламы; 
3) дизайн (изготовление макетов) оплачивается в раз-

мере 5% от стоимости рекламной площади, но не менее 
600 рублей; 
4) расценки на рекламные площади, не указанные в 

таблице, высчитываются пропорционально занимаемой 
площади. 
Оказание услуг для 

целей предвыборной 
агитации произво-
дится на основании 
договора с ООО «Ост-
Вест Жулебино», ИНН 
7721689534, или на 
основании договора 
с ООО «ОСТ-ВЕСТ», 
ИНН 7721706275 (изда-
тели газеты «Жулебин-
ский бульвар»). Раз-
мещение материалов 
производится после 
заключения договора и 
100% оплаты. 
Справки по тел.:  

8 (916) 520-97-27.

Размер полосы Цена
(НДС не  

облагается)

1/1 полоса 44 000 руб.

1/2 полосы 22 000 руб.

1/3 полосы 14 667 руб.

1/4 полосы 11 000 руб.

1/5 полосы 8800 руб.

1/6 полосы 7333 руб.

1/8 полосы 5500 руб.

1/10 полосы 4400 руб.

1/16 полосы 2750 руб.

1/32 полосы 1375 руб.
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ом по адресу: Лермонтовский пр-т, 14, корп. 1, 
управляется правлением, то есть людьми 
избранными. Но слово «избранные» имеет 
двоякий смысл. Жильцы, которые путём го-

лосования это правление избирали, вкладывали в 
него одно понятие. Те же, кто был избран в правле-
ние, – другое. Последние стали считать себя людьми 
избранными, то есть элитой общества. И поди раз-
бери, кто прав. Каждый трактует по-своему.

JJJ
– В вашем детсадике топят?
– Нет. Пока только в угол ставят.

Долгое время законно избранным председа-
телем правления ЖСК «Жулебино-8» был Игорь 
Качур. Но некая дама, проживающая в доме, Ило-
на Тенгизовна Поспелова, решила, что она будет 
управлять домом лучше. Сказано – сделано, и в 2016 
году Качур вынужден был уступить ей свой пост. 
«Какую он оставил память о себе?» – поинтересо-
вались мы у жителей дома. Скажем честно, ответы 
разнились. У кого-то хорошую, у кого-то не очень. 
Однако существует объективная реальность, кото-
рой можно мерить многое. В том числе и память. 
Как ни парадоксально, но это деньги. Оказывается, 
память, которую оставил о себе Качур, выражается 
немаленькой суммой размером 12 млн руб. на счёте 
кооператива. А вот какую память может оставить о 
себе Илона Тенгизовна, мы тоже расскажем. Просто 
наберитесь терпения.

Заняв руководящий пост, Илона Тенгизовна мог-
ла почувствовать себя причисленной к лику «из-
бранных» и даже более – «хозяйкой дома». Она тут 
же взяла правление в свои руки, или, что одно и то 
же, прибрала правление к своим рукам. Это было 
сделать особенно просто, потому что оное числи-
лось преимущественно на бумаге.

Госпожа Поспелова, вероятно, не гнушается 
исторических рекомендаций по захвату и удержа-
нию власти. Сознательно ли она изучала труды Ле-
нина или со школьных лет они врезались в память, 
но фразу основателя государства: «Для захвата и 
удержания власти необходимо захватить телефон и 
телеграф» – запомнила. Поскольку Владимир Ильич 
картавил и слова с буквой «р» плохо выговаривал, 
то сейчас становится ясным, что «великий прорица-

тель» имел в виду вовсе не 
«телеграф», а «Телеграм», 
придуманный Павлом Дуро-
вым спустя 100 лет. Целый 
век биографы вождя рево-
люции дурили всех по пово-
ду «телеграфа». Всех, но не 
Илону Тенгизовну! Она во-
время прозрела, «расшиф-

ровав» картавую речь, и, пользуясь завета-
ми Владимира Ильича Ленина, завоевала 
телефон вместе с «Ватсапом» и, самое глав-
ное, «Телеграмом». Организовала там чаты 
дома, куда допустила только лояльных ей, 
и то без возможности оставлять коммента-
рии. В общем, пользуясь известной терми-
нологией, сделала всё для захвата и удер-
жания власти.

Одна из навязчивых идей Поспеловой 
– уйти из МФЦ, а его основные функции 
перепоручить правлению ЖСК. Это по-
зволит контролировать всю финансово-хо-
зяйственную деятельность в доме, прежде всего 
движение денег для фонда капремонта и расчёта с 
ресурсниками. Кстати, МФЦ свою работу выполняет 
бесплатно и работает без выходных. Правление же 
в лице председателя работает всего раз в неделю по 
два часа, что очень неудобно. И естественно, за ра-
боту правление захочет денег. Причём не факт, что 
качество работы останется на том же высоком уров-
не, который демонстрируют сотрудники МФЦ, куда 
всегда можно обратиться с вопросом и получить 
компетентный ответ. В общем, на месте председа-
теля правления Илона Тенги-
зовна очень быстро эволюци-
онировала от трудов Ленина 
к «Капиталу» Маркса, где то-
варно-денежные отношения 
раскрываются особенно пол-
но. Плюс неплохой статьёй 
дохода может стать сдача 
площадей в аренду. Хотя и се-
годня в доме имеются общие 
помещения, в которых кто-то живёт, но с жильцами 
это никак не согласовывалось. Сомневаюсь, что 
речь идёт о благотворительности.

Красивое слово «модернизация», притягиваю-
щее. Возможно, Илону Тенгизовну оно притягивает 
сильнее, чем кого-либо в доме. Потому что ассоци-
ируется у неё со специальным фондом «модерниза-
ция имущества», который создала в ЖСК «Жулеби-
но-8». Но никакой фонд не может существовать без 
денег, а вновь созданный тем более. Поскольку ве-
сёлые и довольные жители ЖСК почему-то с песня-
ми и плясками не бегут ежемесячно относить в этот 
фонд свои кровные, то лучше сделать эти взносы 
добровольно-принудительными. Для этого доста-
точно внести нужную строку в платёжку. А вот здесь 
на защиту граждан встаёт МФЦ. Так может быть, 
именно с целью узаконить непопулярный сбор денег 
и требуется уйти из-под его опеки?

Жилищно-строительные кооперативы, кото-
рые в советское время для многих были благом, 
сейчас являются атавизмом. Но как в 30-е годы 

людей насильно загоняли в колхозы, Поспелова, 
не спрашивая согласия жильцов, загоняет их в 
ЖСК. Вы спросите зачем? Объясню. Не знаю, от-
куда взялись эти нормативы, но со всех членов и 
псевдочленов «своего» ЖСК, даже не писавших 
заявлений о вступлении, она ежемесячно соби-
рает оброк в размере 3,6 рубля за квадратный 
метр. В год получается порядка двух миллионов, 
которые могут расходоваться только с ведома 
председателя и идут на содержание правления, 
к которому у  жителей много претензий. Как го-
ворил герой 90-х Лёня Голубков: «Неплохая при-
бавка к пенсии». Правда, не для всех, а для 
людей приближённых. Почему-то таковыми оказа-
лись юристы. Деятельность их тщательно скрыва-
ется от рядовых жителей, однако четверть милли-
она рублей они себе в карман положить сумели.  
А может быть, и не только в свой.

Вглядываясь со стороны, считаю, что главная 
проблема ЖСК «Жулебино-8» состоит в том, что 
председателю правления Поспеловой И.Т. нравится 
чувствовать себя полноправной хозяйкой в доме и 
она делает всё от неё зави-
сящее, чтобы не лишиться 
власти. Прежде всего, вся-
чески препятствует прове-
дению в доме собраний жи-
телей, желающих законным 
способом избавиться от 
надоевшего руководителя. 
И наоборот, инициирует со-
брания, где можно прогнози-
ровать результат. «Как же ей это удаётся?» – спро-
сите вы. Снова проведём историческую параллель. 
После того как мы поговорили про основополож-
ников марксизма-ленинизма, вспомним ещё одну 
личность, оставившую не менее заметный след в 
истории. Конечно, речь пойдёт об Иосифе Виссари-
оновиче. Его фразу «Важно, не как проголосуют, а 
как подсчитают» явно взяла на вооружение Илона 
Тенгизовна. Кто и как подсчитывал голоса на по-
следнем собрании, которое она инициировала, 
можно узнать из следующего заявления.

КТО ПОСПЕЛ ТОТ И СЪЕЛ 
Публикация Игоря Владимировича Самилло в апрельском номере «ЖБ» о том, что 

его успешная работа как председателя Совета дома (Ген. Кузнецова, 16, корп. 1) прежде 
всего обусловлена конструктивным сотрудничеством с УК «Городская», вызвала небыва-
лый интерес у читателей. Даже лучше сказать по-другому: вызвала небывалый подъём у 
жителей, прозябающих в рабской зависимости от самой большой в Москве управляющей 
компании. Как вы догадываетесь, речь идёт о «Жилищнике», который гораздо больше 
любит хвастаться своими успехами в управлении домами, чем их демонстрировать. За 
неимением таковых, не считая некоторых исключений. Но сегодня мы будем говорить о 
доме, не связанном ни с какими УК. Просто жильцам надоел творящийся там беспредел, 
и публикация И.В. Самилло явилась своеобразным катализатором, чтобы постараться из-
бавиться от не внушающего доверия человека. А после того, как активисты дома провели 
несколько встреч с Игорем Владимировичем, вопрос о переходе под крыло управляющей 
компании, ориентированной на жителей, стал актуален. Но всё оказалось гораздо слож-
нее, чем можно было предположить.      Редакция

•ЖУЛЬПРАВДОМ•
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Из заявления в окружную инспекцию 
жилищного надзора ЮВАО г. Москвы от 
Колобановой Ю.А.

Я, Колобанова Ю.А., была выбрана в счётную ко-
миссию общего собрания собственников помещения 
многоквартирного дома по адресу: Москва, Лермон-
товский проспект, 14, корп. 1, проходившего в форме 
очно-заочного голосования с 15.11.2022 по 15.01.2023.

20.01.2023 была приглашена председателем 
ЖСК «Жулебино-8» И.Г. Поспеловой на подсчёт го-
лосов вышеуказанного собрания. И.Г. Поспелова 
предоставила нам бюллетени собрания, находивши-
еся подколотыми в папке, а все данные по бюлле-
теням были разнесены в компьютерную программу 
с итоговым подсчётом. И.Г. Поспелова пояснила, что 
данные внесла она.

Считаю действия председателя неправомерны-
ми, так как была нарушена процедура подсчёта голо-
сов. О своих действиях председатель не поставила в 
известность счётную комиссию. Также хочу указать 
на нарушение прав собственников жилья, которые 
пришли в помещение правления как наблюдатели 
за подсчётом голосов и были в грубой форме не до-
пущены председателем в помещение правления.

03.03.2023
 
Давайте сравним другое собрание, которое про-

водилось 20 апреля. Как оно организовывалось, 
рассказывает Татьяна Децюк: «Мы заранее догово-
рились с Детской школой искусств № 14 на Пронской 
улице, что нам предоставят помещение для прове-
дения собрания. Илона Тенгизовна всеми правдами 
и неправдами добилась, чтобы никого в школу не 
пустили. Но мы не отчаялись, провели собрание и 
голосование под открытым небом». 

Подробностями собрания поделилась Анна Саль-
кова: «Обращаясь к Поспеловой, я начала выступле-
ние очень сдержанно: «Здесь стоят жильцы дома, и 
они вас не хотят видеть». Но постепенно градус обще-
ния накалялся, и я продолжила более эмоционально: 
«Какого хрена вы за это место держитесь? Обоснуй-
те! Это для вас так дорого, что вы руками, зубами дер-
житесь за него? Люди не хотят вас! Не хотят! Какого 
хрена ты вцепилась и ухватилась?! Зачем?! Какого 
хрена?! Артистка тоже! Наверное, там очень-очень 
сладко. Не хотим! Не хотим!!!» Когда я во весь голос 
заявила «Илона, уходи!», то меня поддержали поряд-
ка 100 человек. Все скандировали: «Илона, уходи! Ты 
нам надоела!» Другая бы со стыда сгорела, а этой 
всё равно. Наглость – второе счастье». В результате 
подсчёта голосов 95% от участвующих в очно-заоч-
ной форме проведения собрания проголосовали за 
досрочное сложение полномочий председателя ЖСК 
«Жулебино-8» И.Г. Поспеловой.

 
  Мне, как и миллионам, нравится игра «Что? Где? 

Когда?». Но кого там не хватает среди знатоков, так 
это Илоны Тенгизовны. Она может украсить любую 
команду, даже в роли капитана. Потому что не су-
ществует вопросов, на которые она не может отве-
тить. И на заявления, поступающие на её имя, тоже 

всегда отвечает. 
А то, что ответы 
не удовлетворяют 
проживающих в 
доме, так это, по 
ее мнению, – беда 
самих проживаю-
щих. Давайте убе-
димся вместе.

 
Из коллективного заявления собствен-
ников жилых помещений на имя пред-
седателя ЖСК «Жулебино-8» Поспело-

вой Е.Т.: Просим предоставить устав товарищества, 
свидетельство о государственной регистрации.

Ответ И.Г. Поспеловой: Собственники помеще-
ний в многоквартирном доме имеют право только на 
ознакомление с документами кооператива, а не на 
предоставление данных документов. ЖСК не обязан 
предоставлять копии документов...

 
Из коллективного заявления собствен-
ников жилых помещений на имя пред-
седателя ЖСК «Жулебино-8» Поспе-

ловой И.Т.: Просим предоставить реестр членов 
товарищества.

Ответ И.Г. Поспеловой: ЖСК не обязанно зна-
комить заинтересованных лиц с документами, кото-
рые содержат персональные данные, относящиеся к 
сведениям конфиденциального характера.

 
Из коллективного заявления собствен-
ников жилых помещений на имя пред-
седателя ЖСК «Жулебино-8» Поспело-

вой И.Т.: Просим предоставить договор оказания 
услуг по демонтажным, монтажным работам, свя-
занным с заменой входной двери в подъезде № 1. 
Спецификацию, акт выполненных работ, экономиче-
ское обоснование.

Ответ И.Г. Поспеловой: Действующее жилищ-
ное законодательство не предусматривает обязан-
ность ЖСК предоставлять членам жилищно-стро-
ительного кооператива и не являющимся членами 
кооператива собственникам помещений в много-
квартирном доме копии документов. Следователь-
но, по вопросу о работах по демонтажу и монтажу 
входной двери в подъезде МКД № 1 сообщаем, что 
вы можете ознакомиться с документами, подтверж-
дающими выполнение указанных работ, в помеще-
нии правления ЖСК «Жулебино-8» в рабочие дни и 
в рабочее время.

 
Из заявления собственника жилого 
помещения Саломатина К.Г. на имя 
председателя ЖСК «Жулебино-8» По-

спеловой И.Т.: Прошу предоставить отчёт ревизи-
онной комиссии ЖСК «Жулебино-8» о проверке дея-
тельности правления за 2020–2021 годы.

Ответ И.Г. Поспеловой: В целях контроля фи-
нансово-хозяйственной деятельности ЖСК действу-
ющим законодательством предусмотрено наличие 
в его структуре ревизионной комиссии, полномочия 
которой определяются уставом. Подменять собой ука-
занный орган контроля право у вас отсутствует. Таким 
образом, у  ЖСК «Жулебино-8» отсутствуют основа-
ния  предоставления вам заверенных копий догово-
ров, указанных в вашем запросе, а также раскрытие 
вам содержания указанных договоров не производит-
ся, поскольку данные документы относятся к внутрен-
ней хозяйственной деятельности кооператива. Кроме 
этого, сметой доходов и расходов ЖСК не предусмо-
трено изготовление копий для собственников.

 
Из заявления собственника жилого по-
мещения Саломатина К.Г. на имя пред-
седателя ЖСК «Жулебино-8» Поспе-

ловой И.Т.: Прошу предоставить копии судебных 
решений, вступивших в силу, по которым ЖСК «Жу-
лебино-8»  проходит истцом/ответчиком, с указани-
ем обязательств/долгов, связанных с финансово-хо-
зяйственной деятельностью ЖСК «Жулебино-8».

Ответ И.Г. Поспеловой: Какая-либо информа-
ция о наличии судебных разбирательств, стороной 
в которых выступает ЖСК, находится в свободном 
доступе на сайте суда. Действующим законодатель-
ством также не предусмотрена обязанность ЖСК 
по информированию собственников и членов ЖСК 
относительно прошедших и текущих судебных раз-
бирательств, тем более с предоставлением каких-
либо копий документов или отчётов в произвольной 
форме.

Ответ И.Г. Поспеловой: Решения судов по взы-
сканию долгов по оплате ЖКУ и иные находятся в 
свободном доступе. Однако вы не являетесь участ-
ником процессов. Ваши желания иметь документы 
судебных дел можно рассматривать как вмешатель-
ство в судебную деятельность.

 

МЫСЛИ ВСЛУХ
 

С
читаю, что наша первостепенная задача – это 
изменение способа управления домом. Прове-
дённый опрос показал, что не менее  половины 
жильцов желают уйти из ЖСК «Жулебино-8» и 

передать дом в управление серьёзной управляющей 
компании. В этой связи статья И.В. Самилло «Как мы 
выбирали УК «Городская» произвела на всех сильное 
впечатление. 

Однако большинство жителей дома согласились 
с мнением инициативной группы, что выбор УК – это 
отдельная тема, которая будет обсуждаться только 
после того, как мы решим основной вопрос, связан-
ный с отстранением Поспеловой от власти. Но для неё 
это равноценно потере прибыли, поэтому она грудью 
защищает своё тёплое местечко. Почему мы, жители 
дома, за свой счёт должны обеспечивать её безбед-
ное существование?

Татьяна ДЕЦЮК, жительница дома
 
По мнению экспертов Ассоциации управляющих 

МКД «Основа», ЖСК как способ управления домом 
является самым коррупционноёмким, весьма уста-
ревшим и не отвечающим современным требова-
ниям. Если ТСЖ – это дорогостоящее удовольствие 
для обеспеченных собственников, то ЖСК – навя-
занное управление для самых молчаливых и покор-
ных, так как ещё менее демократичное и открытое, 
чем ТСЖ, а тем более УК. Он появился очень давно 
в стремлении государства свалить свою ответствен-
ность за управление МКД на собственников поме-
щений. В случае с Поспеловой у населения только 
один выход – смена архаичного способа управления 
домом на проверенную экспертами профессиональ-
ную управляющую компанию, находящуюся под кон-
тролем организованной профессиональной обще-
ственности. Когда жители делегируют контроль и 
проблемы своих домов профессионалам, то живут 
спокойно, понимая, что с такими «поспеловыми» 
разбираться не им, бесправным, а искушённым та-
кими историями специалистам профильных неком-
мерческих организаций.

Председатель правления Ассоциации  
управляющих МКД «Основа» С.А. ЛЕМБИК

 

ЭПИЛОГ
 

П
оскольку автору важно, чтобы его произ-
ведение дочитали до конца, то хочется из-
бежать упрёков в затянутости сюжета. По-
этому предлагаю заканчивать. Но кажется, 

я что-то забыла. Ах, да! Мы говорили о деньгах 
как о мериле памяти. Память, которую оставил о 
себе Качур, как вы помните, выражается двенад-
цатью миллионами на счёте кооператива. С Ило-
ной Тенгизовной всё обстоит 
по-другому. Немногие жите-
ли имеют представление о 
состоянии текущего счёта. 
Но прошлогодний судебный 
иск, поданный МОЭК к ЖСК 
«Жулебино-8» по поводу за-
долженности на сумму около 
двух миллионов рублей, го-
ворит о многом.

Ну, теперь вроде бы всё.  Инна КНЯЖЕВА
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Р
едакции так и 
не удалось вы-
яснить, по чьей 
инициативе в 

начале Привольной 
улицы установили 
знаки 4.5.1 «Пеше-
ходная дорожка», за-

прещающие проезд 
автомобилей («ЖБ»  

№ 9, 2022 г.). Управа отне-
кивается, ГИИБДД отмалчи-

вается. Пострадала привычная пар-
ковка около «Пятёрочки», где раньше была разметка 
для автомобилей. Плюс забаррикадировали въезды в 
соседние дворы, да так, что выехать, например, с При-
вольной от дома 1 к той же «Пятёрочке» теперь возмож-
но, только совершив трёхкилометровый круг почёта во-
круг всего первого микрорайона.

Совершенно непонятно, какую цель пресле-
довали «рационализаторы» дорожного движе-
ния, установившие знаки. Но крылатую фразу  
«Цель оправдывает средства», лучше переина-
чить за счёт одной буквы, полностью меняющей 
смысл: «Цель оправдывают средства». И если под 
средствами подразумевать содержимое наших ко-
шельков, перекачиваемое в их кубышки, то своей 
цели некие уроды достигли, вне всякого сомнения. 
В определённые дни (а мы догадываемся, в какие) 
суммы штрафов на этом участке сравнимы со «сбо-
рами» всего остального Жулебина.

Прежде чем устанавливать дорожные знаки, 
необходимо изучить вопрос их целесообразности. 
Если кто-то и изучал, то 
в аспекте наполнения 
бюджета заинтересо-
ванных лиц. А вот и пер-
вый заинтересованный.

 Рабочий день «си-
бирячка» начинается с 
того, что он приезжает 
в Жулебино и «дозором 
обходит владенья свои» 
от дома 1 на Привольной 
улице и далее. Заметив 
машину, заехавшую 
под знак, он немедлен-
но вызывает ГИБДД, 

эвакуатор, а пока 
они едут, стыдит 
авто владельцев и 
проводит с ними 
разъяснительную 
беседу о недопу-
стимости наруше-
ния ПДД. Немногие 
поддаются увещева-
ниям, кто-то просто раз-
ворачивается и пытается уе-
хать. Не тут-то было. Имитируя риск для жизни, он 
бросается под машину в надежде получить вирту-
альную царапину и вызвать «скорую».

Мы не сторонники нарушения правил. Не только 
ПДД, но и любых других. С одной ремаркой – пра-
вила, как и законы, не должны писаться идиотами 
или для идиотов. Тогда можно и нужно требовать их 
выполнения, и добропорядочные люди нарушать не 
будут. Но пока жители не получат вразумительного 
объяснения – на каком основании и по чьей ини-
циативе установили никому не нужные знаки, мы 
будем считать, что этим товарищам может требо-
ваться помощь психиатра.

Что касается нашего героя, то здесь, возможно, 
всё гораздо проще. Его аудитория в интернете со-
ставляет 90 тыс. человек, и это неплохо монетизи-
руется. Причём она продолжает расти, в том числе 
за счёт видео из нашего района. А для обогащения, 
как известно, все средства хороши.

Ситуация, продолжающаяся в районе полго-
да, абсолютно ненормальная. Чтобы обсудить её 
на муниципальном Собрании и принять реальные 
меры, Катков дважды (!) направлял обращения 
главе муниципального округа Выхино-Жулебино  
Н.В. Кальковой (в том числе 22 декабря с копией 
газеты «Жулебинский бульвар» и опубликованной 
статьёй). К сожалению, оба письма остались без 
ответов. Поэтому через газету мы обращаемся к 
префекту ЮВАО А.В. Цыбину с просьбой принять 
меры.

 Идёт человек по улице, спокойно так идёт, никому не мешает и вдруг замечает, как что-то к 
сандалии прилипло. Оказалось – «г.» , да ещё такое приставучее, что никак не хочет отлеплять-
ся. Похожая ситуация сложилась в нашем районе, когда нечто на двух ногах прилипло к нашему 
району и тоже не отлепляется. Речь идёт о г-не (тоже сокращение, но, возможно, другое) по кли-
кухе «Добрый сибиряк». Известно, что именно сибиряки в 41-м Москву отстояли. Возможно, ново-
испечённому сибиряку тоже хочется Москву отстоять. От кого? От нарушающих ПДД автолюбите-
лей. Чтобы упростить себе задачу, он решил насобирать их в одном месте. Даже, скажем больше, 
вполне законопослушных автолюбителей он решил сделать нарушителями.

ЗНАКИ НЕПОНИМАНИЯ •ЖУЛЬПРАВДОМ•
Валерий КАТКОВ
Татьяна ДЮМИНА

 JJJ
Заявление начальнику отделения ГАИ от сержанта 
Иванова: «В связи со сложным материальным по-
ложением прошу оказать материальную помощь».
Резолюция начальника: «Выдать сержанту Ива-
нову дорожный знак «Ограничение скорости 40 
км/ч» сроком на 1 месяц».

Префекту ЮВАО г. Москвы
А.В. ЦЫБИНУ

Уважаемый Андрей Владимирович, несмо-
тря на явный негатив, проявляемый Вами ко мне 
лично и моим инициативам, и нежелание видеть 
меня депутатом, я продолжаю борьбу за благо-
получие района Выхино-Жулебино вопреки со-
противлению властей.

В редакцию газеты «Жулебинский бульвар» 
неоднократно обращались жители с претензи-
ями касательно организации дорожного дви-
жения в районе. Поскольку Н.В. Калькова без 
объяснения причин отказалась на муниципаль-
ном Собрании 20.06.2023 рассматривать этот 
вопрос, с которым я к ней письменно обратил-
ся, прошу Вас вынести его на окружную комис-
сию по безопасности дорожного движения. Ко-
миссия создана в префектуре ЮВАО и является 
координирующим органом в сфере безопасно-
сти дорожного движения.

Прошу рассмотреть на комиссии следующие 
вопросы: 1) установка знаков, запрещающих 
проезд машин на Привольной улице в районе 
домов 1–5; 2) установка знака, запрещающего 
остановку транспортных средств около метро 
«Лермонтовский проспект» (дублёр); 3) невоз-
можность припарковаться на парковке около 
магазина «Пятёрочка» (Лермонтовский про-
спект, 12) из-за наличия полосы для обществен-
ного транспорта.

Прошу пригласить меня для основного докла-
да (не более 7 минут), а также заинтересованных 
жителей района для пояснений (не более 4 минут). 

С уважением Катков

Из переписки жителей Жулебина
 в интернете  (грамматика сохранена)

 А что же он свою физиономию (слово заменено 
по этическим соображениям) не снимает? Урюк 

недоделанный? И, что самое плохое, из-за таких люби-
телей хайпа будет страдать куча людей, но власти ско-
рее пойдут у него на поводу, чтобы не вонял. Если бы 
остальные были более инициативны, то можно было 
бы массовостью завалить и суды, и другие органы 
власти. Но, увы, людей чаще хватает повозмущаться, 
но ничего не делать в правовом и административном 
русле.

 На каком основании мне прислали штраф за 
проезд под знак 4.5.1 если фотосъемку вел не 

сотрудник ГИБДД, а какой-то урод без опазнаватель-
ных знаков? Я не собираюсь его платить.

 Посмотрел сайт этого охламона «Добрый си-
биряк». Судя по провинциальному говору, по-

нимаю, что он приехал в Москву с периферии и что-
бы самоутвердиться, придумал себе нишу, которая 
позволяет ощущать собственную псевдозначимость. 
В медицине подобное называется негативным деви-
антным поведением, когда на фоне отсутствия у ин-
дивидуума желаемого социального статуса возникает 
внутренний конфликт. Выходом из ситуации является 
стремление искусственно завысить свое положение в 
обществе и получить хоть какую-то власть. Это очень 
характерно для провинциалов, попадающих в боль-
шой город и осознающих свою неустроенность в нем. 
Соответственно они ищут работу, где от них кто-то за-
висит,  часто контролерами на транспорте, ревизорами 
в торговой сети, инспекторами на платных парковках.

Видно, что охламон получает удовольствие от своей 
«работы» в Жулебино. Лучше бы брал пример с Дзюбы, 
как можно получать удовольствие, никому не мешая. 
Нет получает кайф, насилуя район. И все же советую 
этому «доброму сибиряку» не учить москвичей жизни, а 
катиться обратно к себе в Сибирь, чтобы устанавливать 
там знаки для козлов и оленей, которые скоро смогут 
поднять его на рога.

Алексей Н.

Девушку, выходящую из маши-
ны ДПС, авторам статьи удалось 
спасти от штрафа, а её машину от 
эвакуации. Сотрудник ГИБДД внял 
нашим аргументам и ограничился 
предупреждением

Часть 2-я
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В 
День защиты детей 1 июня в Мосгордуме по иници-
ативе депутатов-коммунистов прошёл круглый стол 
«Проблема перегруженности московских школ и 
нехватки детских садов». С одной стороны, стати-

стика числа социально значимых объектов в Москве вы-
глядит очень достойно. Но это только на первый взгляд: 
чиновники не хотят отделять мух от котлет, поэтому 
итоговые цифры включают не только государственные 
учреждения, но и частные. Однако те же коммерческие 
детские сады обходятся родителям ежемесячно в кру-
гленькую сумму порядка 70 000 руб., а частные школы – 
в полтора раза больше. А если в семье двое, трое детей? 
Как это увязывается с 43-й статьёй Конституции РФ, га-
рантирующей доступное и бесплатное образование? 

На встречах с москвичами я постоянно слышу о 
проблемах переполненности школьных классов и не-
возможности записать ребёнка в детский сад. Особен-
но «повезло» тем, кто живёт на окраинах мегаполиса.  
И здесь прежде всего можно посочувствовать Жулебину 

– району, окружённому с трёх сторон областными много-
этажками. А Котельники ещё занимают первое место в 
области по количеству мигрантов, снимающих жильё. 
Плюс в Выхине началась реновация, что тоже неизбеж-
но вызовет рост количества детей в группах и классах. 
Именно по этим причинам дети моих избирателей вы-
нуждены терпеть перегруженность классов и групп.

У моего деда есть любимая песня, где рефреном идут 
слова, «что я жизнь учил не по учебникам». Первоклаш-
ки скоро смогут учить алфавит тоже не по учебникам. 
Действительно, зачем учебники, если в школах можно 
встретить в наименовании классов почти весь алфавит 
– уже появились классы с буквой «У». И совсем скоро мы 
можем стать свидетелями следующего диалога, напоми-
нающего известную сценку про грузина по имени Авас. 

 – Ты в каком классе учишься?
– В первом я. 
– Понимаю, что ты в первом, а не в последнем, а в 

каком первом?
– Я. 
– Понятно, что ты, а не я. Вот у меня в школе был пер-

вый «А». А у тебя какой?
– Я.
Ну и так далее, чем не Авас?
 
В моём 21-м избирательном округе в классах и груп-

пах детских садов уже практически не бывает менее 30 
детей. В школе № 1793 сейчас классы по 33–35 человек, 
а на следующий год набирают уже по 38–40 детей. Со-

всем недавно в школе № 1935 пытались ввести вторую 
смену, а в следующем учебном году её уже точно введут, 
что вызывает негодование у родителей учеников. 

Усилившийся наплыв детей мигрантов привносит 
большие проблемы. В некоторых школах начальные 
классы ими заполнены на треть. Многие дети не знают 
русского языка, и учитель, подстраиваясь под самых сла-
бых, вынужден снижать требования ко всем остальным. 

Сейчас в России нет закона, обязывающего застрой-
щиков возводить объекты социальной инфраструктуры. 
Школы и детские сады предусмотрены всего в трети 
проектов на рынке первичного жилья в старых границах 
Москвы. Но совершенно критическая ситуация сложи-
лась в Московской области, где темпы строительства 
существенно превышают столичные, а социальные объ-
екты возводятся в последнюю очередь, и то не всегда. 
В примыкающих к Жулебину Котельниках, Люберцах и 
Дзержинском девелоперы откровенно паразитируют на 
московской инфраструктуре. Ещё на этапе строитель-
ства они показывают пальцем на Москву, гарантируя 
новым собственникам жилья, где будут учиться (а также 
лечиться) их дети.

По итогам работы круглого стола было принято 
решение о направлении на имя мэра города Москвы 
предложений о пересмотре методики расчёта обеспе-
ченности жителей местами в образовательных орга-
низациях, обязанности застройщика возводить соци-
альную инфраструктуру одновременно с возведением 
первой очереди жилья.

Что общего между образовательными и 
спортивными сооружениями? И тех, и других в 
районе Выхино-Жулебино катастрофически не 
хватает. Возглавляющая антирейтинг пробле-
ма нехватки мест обсуждалась в московском 
парламенте месяц назад. Вот что рассказал на-
шей редакции по этому поводу депутат от наше-
го района и кандидат в мэры Москвы на предстоя-
щих 10 сентября выборах Леонид Зюганов.  

Ещё один круглый стол по доступности социальных объектов прошёл 
в Мосгордуме 5 июня 2023 года. Вопросы, которые обсуждались на круглом 
столе, для жителей Жулебина особенно актуальны. Да и название круглого 
стола говорит само за себя: «Доступность объектов спортивной инфра-
структуры: хватает ли москвичам бассейнов и ФОКов?».  

З
аседание было организовано по 
инициативе Л.А. Зюганова – депу-
тата МГД, представляющего инте-
ресы района Выхино-Жулебино, 

который обратился к присутствующим:
«За 12 лет в Москве построили око-

ло 170 стадионов, ледовых дворцов, 
ФОКов, футбольных полей и других 
крупных сооружений. Но мы – словно не 
Москва. Второй по количеству жителей 
район не имеет ни одного капитального 
спортивного сооружения, хотя разгово-
ры об этом ведутся чуть ли не с момента 
появления Жулебина на карте города.

Строительство Дворца спорта в Вы-
хине-Жулебине было предусмотрено 
Генпланом Москвы. Многие семьи по-
купали квартиры, рассчитывая на его 
строительство. Но до сих пор жители 
вынуждены возить своих детей на за-
нятия в соседние районы. Чиновники 
лишили район земельных участков под 
строительство социально значимых 
объектов, раздавая их так называемым 
«инвесторам» под совершенно ненуж-
ные району объекты торговли и обще-
пита, которых уже переизбыток и поме-
щения в которых пустуют.

Считаю, что в районе имеется един-
ственный земельный участок площа-
дью 2 га, пригодный для строительства 
спорткомплекса на пересечении улиц 
Привольная и Ав. Миля. Жители давно 
требуют построить здесь полноценный 
ФОК за счёт средств бюджета г. Москвы. 

Но втайне от жителей уже подготовлены 
ситуационные планы для разбивки этого 
участка на несколько мелких, и на одном 
из них запланировано возведение бы-
стровозводимой конструкции (БВК) вме-
сто полноценного объекта для спорта».

Среди выступающих выделялись 
неформальные «тяжеловесы» райо-
на Выхино-Жулебино И.В. Самилло и  
В.Н. Корнев – муниципальные депутаты 
созыва 2012–2017 годов. Несмотря на то 
что у них сейчас нет депутатского стату-
са, они продолжают играть важную роль 
в районе, являясь фактически лидерами 
общественного мнения.

Игорь Владимирович продемон-
стрировал присутствующим газету 
1999 года, в которой предлагалось вы-
двинуть на Государственную премию 
проект строящегося тогда Жулебина. 
Но практически всё, что было обещано 
жителям, так и осталось на бумаге. Осо-
бенно бедственное положение в районе 
сложилось со спортивными объектами.

Через «железку» от нас находится 
также сравнительно новый район – 
Косино-Ухтомский. Там и футбольная 
школа с профессиональными тренера-
ми, и огромный спортивный комплекс с 
двумя бассейнами. Буквально на днях 
в Некрасовке завершается строитель-
ство трёхэтажного Дворца спорта с 
бассейном, крытым катком, экстрим-
парком. В Люберцах в 2005 году был 
построен Дворец спорта «Триумф». На 

их фоне Жулебино кажется изгоем. 
В 2012 году, когда я был депутатом, 
нам по генеральному плану г. Москвы 
обещали строительство двух ФОКов. 
Один в начале Саранской улицы, вто-
рой на территории ПК-79. Но человек 
предполагает, а Бог располагает. Богу 
виднее, поэтому на Саранской улице 
появился не ФОК, а храм. Я не говорю, 
что храм – это плохо. Храм – это хоро-
шо, но нельзя выбирать, что лучше – 
храм или ФОК.

Евгений Николаевич Корнев допол-
нил выступление Самилло: «В газете 
за 1999 год вместо нынешней ямы на 
пересечении Ав. Миля и Привольной 
планировали футбольный стадион. На 
территории нынешней ООПТ обещали 
аквапарк, который должна была проек-
тировать итальянская фирма, обещали 
Дворец спорта и не построили, обещали 
вывод ЛИК «Камов». Думаю, что в Мо-
скве нет других районов, где жителей 
так же беспардонно обманывали со 
спортом».

Тему продолжила жительница райо-
на, помощник депутата Зюганова Елена 
Войленко: «У нас хотят быстровозводи-
мыми сараями заставить весь район. 
Их строят для отписки. Это лишняя воз-
можность отказывать в строительстве 
полноценного спортивного комплекса. 
Никто не учитывает специфику района 
Выхино-Жулебино, который состоит из 
двух районов, разделённых МКАД. Как 
добираться жителям Выхина, если ФОК 
будет построен в Жулебине, и наобо-
рот? Нам необходимы два ФОКа».

Ольга Васильевна Попова проде-
монстрировала присутствующим охап-

ку медалей, завоёванных на соревно-
ваниях детьми Жулебина. «Но этими 
медалями, – сказала она, – хвастаются 
команды Котельников, Люберец, Реу-
това. Это было бы смешно, если бы не 
было так грустно. Причина банальная. 
В Жулебине отсутствуют секции, за ко-
торые могут выступать мой внук и его 
друзья. Поэтому они вынуждены про-
славлять своими достижениями совсем 
другие районы».

Закрывая круглый стол, Леонид Зю-
ганов сказал: «Я обошёл практически 
всех высокопоставленных чиновни-
ков в мэрии, добиваясь строительства 
капитального ФОКа с бассейнами.  
В 2020 году получил гарантии от ру-
ководителя Департамента финансов 
г. Москвы Е.Ю. Зяббаровой, что стро-
ительство ФОКа внесено в адресную 
инвестиционную программу с гаранти-
ей, что он будет построен. Прошёл год, 
и всё это куда-то испарилось. 

Город пытается фундаментальные 
спортивные объекты заменить быстро-
возводимыми конструкциями. Мы пом-
ним, чем закончилась сказка про трёх 
поросят, а именно сколько простояли 
быстровозводимые конструкции, ко-
торые сварганили для себя Ниф-Ниф 
и Нуф-Нуф. Власть подкладывает нам 
«свинью», когда рекомендует те же 
быстровозводимые конструкции для 
строительства сооружений, где необ-
ходимы звуко- и теплоизоляция, раз-
девалки, комнаты отдыха, буфет.

Я настаиваю на том, что ФОКи не 
могут быть заменены никакими БВК, и 
буду добиваться этого в районе Выхино-
Жулебино».

Виктория КАТКОВА
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***
• Требуется консьержка. 
Октябрьский проспект, д. 8. 
 +7 963 695-80-17  

***
• Требуется консьержка в 
подъезд дома 65/32, ул. При-
вольная. График 1/3. Оплата 
по договорённости. Тел.: 8-915-
447-48-06, Мария

***
• Салону красоты требуются 
мастер маникюра/педикю-
ра, парикмахер-универсал, 
уборщица, Метро «Лермон-
товский проспект», ул. Прон-
ская. Гражданство РФ. Усло-
вия работы обсуждаются. Тел.:  
+7-916-888-8916

Ответы на сканворд

Спасибо вам, дорогие читатели!

Этот номер «Жулебинского бульвара» стал поистине народным. Он выпущен исключи-
тельно благодаря вашей помощи, за которой мы обратились. Многие поклонники газеты пи-
сали в редакцию слова благодарности за нашу многолетнюю честную и бескомпромиссную 

позицию, чтобы сделать жизнь в районе комфортной.
У нас были значительные успехи: «Черкизон», который мы вместе с читателями запретили; 

«снегоплавилка», строительство которой остановили; метро, которое открыли, и многое другое.
Но не всё идёт гладко. Берёзовую рощу 10 лет назад мы отстояли, но сейчас, без согласования проекта с жителями, начали её 

«благоустраивать» и, судя по откликам в интернете, уже уничтожили деревья. Междугородний автовокзал мы заставили перенести в 
Котельники. Но он снова может появиться в Жулебине, поскольку нынешние депутаты утвердили разворотную остановку автобусов в 
конце Привольной улицы. Попытки навести порядок с записью к врачам 23-й поликлиники потерпели фиаско, после того как нынешние 
депутаты без замечаний утвердили отчёт главного врача. Многолетняя борьба за строительство ФОКов пока не увенчалась успехом, 
но мы продолжаем бороться.

К сожалению, развязанный чиновниками террор против газеты, после того как я позволил себе наглость без согласования с властя-
ми баллотироваться в депутаты, сильно осложняет работу редакции. Однако для нас всегда остаются приоритетами интересы жителей. 
И номер, который вы держите в руках, очередное этому подтверждение.

Мы благодарны каждому читателю, кто оказал нам финансовую помощь. «Жулебинский бульвар» – единственная независимая рай-
онная газета, которая выходит в столице на протяжении 23 лет с заботой о жителях. И если вы тоже сторонники честной и независимой 
журналистики, мы просим вашей поддержки, пусть даже минимальной, которая для нас драгоценна.

Пожертвования с обязательным указанием: «Благотворительный взнос на газету» можно сделать на мою карту Сбербанка 
(тел.: 8-915-412-52-10) или перевести на счёт издателя газеты «Жулебинский бульвар» – ООО «Ост-Вест Жулебино» с мобильного банка 
по куар-коду на 1-й стр. Все пожертвователи по их просьбе получат подробный финансовый отчёт. Заранее благодарен.

Валерий КАТКОВ,  
учредитель газеты «Жулебинский бульвар»

НЕДВИЖИМОСТЬ 
• Риелтор. Все виды сделок. 
8-906-034-75-67

УСЛУГИ
• Установка TВ-антенн на даче 
и дома, монтаж карнизов, 
люстр и др. 8-916-780-95-17
• Вскрытие дверей: кварти-
ра, сейф, гараж, авто. За-
мена и врезка замков, свар-
ка. 8-926-988-88-26
• Мелкий бытовой ремонт. 
Электрика. Сантехника. Сбор-
ка и ремонт мебели. 8-915-
323-69-68
• Замки. Вскрытие, замена, 
ремонт дверей. Замки-неви-
димки. 8-901-516-38-82

• Ч А С Т Н И К И •

JJJ 
– В детском саду воспитатель-
ница отчитывает малыша:
– Это очень плохое слово. Где 
ты его услышал?
– Мой дедушка так говорит.
– Больше не смей его повто-
рять. Ты даже не знаешь его 
значения.
– Знаю! Оно означает, что рыба 
опять сорвалась с крючка!

 JJJ 
Хочу домашний, безлимитный 
БАНКОМАТ!!!)))

JJJ 
Фильм «Гараж» Эльдара Ря-
занова — это экранизация 
общедомового чата в Ватсапе

JJJ
Политики как дети – если их 
не слышно, значит, что-нибудь 
натворили.

JJJ 
Счастье – это когда не надо 
врать, что тебе хорошо.

JJJ 
Он называет свою жену «со-
кровище», потому что люди 
постоянно спрашивают его:
– Где вы её откопали? 

JJJ
Жена – мужу: – Дорогой, док-
тор порекомендовал поехать 
нам отдохнуть на Багамы или 
на Канары. Куда мы поедем? 
– К другому доктору. 

 JJJ
– Мадам, что я должен дать 
вам, чтобы добиться вашей 
любви?
– Наркоз.

JJJ
Скучно... Хочется компа-
нию...Ну очень хочется ком-
панию...Хорошую нефтяную 
компанию...

J Ж У Л Ы Б К А J•ЖУЛЬЕН-БУЛЬЕН•

Ингредиенты:  2 запе-
ченные свеклы (свеклу 
можно быстро запечь 
в микроволновке) • 500 
мл кефира • 2 вареных 
яйца • 3 вареных кар-
тофеля • пучок укропа 
с петрушкой • 3 стебля 
зеленого лука • 1 огурец 
• 1 ст.л. лимонного сока • 
щепотка сахара • молотый черный перец и соль по вкусу. 
Приготовление: Свеклу натри на мелкой терке, присыпь 
соль, сахаром и сбрызни соком лимона. Лук, зелень из-
мельчи и слегка раздави в ступе. Мелко нарежь огурец и 
яйца. Сложи все в кастрюлю, залей кефиром и оставь в 
холодильнике на полчаса. При подаче выкладывай на та-
релку кусочки картошки и поливай свекольником. 
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